



Dans sa sortie de ce matin sur la chaîne de radio, l'ancien journaliste a dressé le tableau de la situation politique de son pays.

Exilé en hexagone(France) depuis un moment, l'homme de média devenu écrivain n'y est pas allé de main morte pour fustiger la situation qui gangrène son pays à cette heure. Concernant son appartenance politique, il estime que ce n'est pas du fait de ces positions politiques virulentes envers le pouvoir qu'il fait automatiquement parti du Mouvement pour la renaissance du Cameroun(MRC).

Il estime aussi que« Quand on travaille pour la CRTV, on n'est pas forcément militant du RDPC ou serviteur du régime. Ce sont ses dirigeants qui la tirent vers le bas. Tous ceux qui y travaillent le font pour les Camerounais ». C'est dû à cela qu'il va mettre sur pied son propre parti politique dénommé le petit parti des écrivains. Il explique les raisons en ces termes « « J'ai décidé de créer le petit parti des écrivains au lendemain des propos tenus par Paul Biya où il disait que le MRC est un petit parti politique. J'ai donc décidé de créer le petit parti des écrivains. On fait tous dans l'ironie ». Une position que l'écrivain et philosophe assume pleinement estimant que le peuple a besoin de changement.